

Teletón Maule superó las 63 mil atenciones de rehabilitación



La institución está difundiendo su Memoria 2023 para rendir cuenta de su labor gracias al generoso aporte de quienes donan a su campaña.

Cifras relevantes de Teletón

14 institutos Teletón a lo largo de todo Chile.
 3.206 nuevos pacientes ingresaron a Teletón.
 955.745 atenciones entregadas a las familias.
 32.233 usuarios y usuarias atendidos en el año.
 1.495 cirugías.
 35.092 fabricación y reparación de órtesis y prótesis.
 1.101 personas trabajan en Teletón.
 4.509 entregas de ayudas técnicas entre sillas de ruedas, carritos y andadores.

El Instituto Teletón Maule dio a conocer las cifras de la Memoria 2023 de la institución, las que resumen su gestión y el trabajo que pudo realizar el último año en materia de rehabilitación de niños, niñas y jóvenes con discapacidad en la región, y que fue posible gracias al generoso aporte que millones de personas hacen a la campaña solidaria de la institución.

Las cifras dan cuenta de que la sede regional brindó, sin costo alguno para las familias, atención y tratamientos de alta calidad a 2.076 niños, niñas y

jóvenes, contribuyendo en su rehabilitación física y plena inclusión en la sociedad. Asimismo, la institución dio la bienvenida a 239 familias, quienes realizaron su primera consulta en Teletón.

Actualmente, son 54 personas las que conforman el equipo de trabajo del Instituto Teletón Maule, quienes fueron cruciales durante 2023 para el buen funcionamiento del centro.

Es así como en 2023 el centro realizó 63.014 atenciones y 51 cirugías. Además, se fabricó, reparó y entregaron 2.212 órtesis y 19 prótesis, además de 332 ayudas técnicas, entre sillas de ruedas, carritos y andadores.

Para el director de Teletón Maule, Juan Claudio López, esta cuenta pública y la publicación de la memoria anual es un hito relevante que, año a año, permite mostrar lo que la sede ha podido realizar a nivel regional gracias a los generosos aportes de la comunidad.

“Nuestra extensa cobertura e impacto en la comunidad, concede a este instituto como el más grande de la región, atendiendo con calidad, calidez y sin costo a niñas, niños y jóvenes de diversas comunas. El balance para el año 2023 es muy positivo. Las cifras demuestran que nuestro instituto se mantiene en un constante crecimiento y vínculo con nuestra querida región, impactando en la calidad de vida de muchas familias, además de generar

varias acciones e innovaciones junto a la comunidad, como desfiles y carnavales inclusivos, exhibición del taller de arte y visitas externas e internas con colegios, empresas y organizaciones sociales”, comentó.

Tecnología en Teletón Maule

El Instituto Teletón ubicado en Talca destaca por la calidad y modernidad de las terapias y procesos de rehabilitación que brinda a niños, niñas y jóvenes.

Además de contar con el Lokomat PRO, una de las máquinas más modernas de Teletón que permite realizar una terapia de marcha intensiva, en 2020 el instituto del Maule adquirió dispositivos terapéuticos de última tecnología, que combinan las funcionalidades robóticas y analíticas para favorecer el proceso de rehabilitación de los pacientes en sus diferentes fases rehabilitadoras.

“El uso de tecnología de alta gama en el Instituto Teletón Maule ha beneficiado enormemente a los pacientes. La incorporación de dispositivos como el Armeo Spring, Thera Trainer, Train-FES, entre otros equipos terapéuticos avanzados, ha permitido mejorar la calidad y eficacia de las terapias. Estos

dispositivos ayudan en la rehabilitación intensiva, de forma precisa y de una manera mucho más atractiva y entretenida para nuestros pacientes, lo que se traduce en mejores resultados y experiencias”, explicó Juan Claudio López.

En 2023, la sede regional recibió la certificación de Acreditación Nacional en Calidad y Seguridad que entrega la Superintendencia de Salud y, durante el mismo periodo, se aprobó el proyecto “Gestiona Inclusión” por parte del Gobierno Regional del Maule, que favorecerá intervenciones dentro del área psicosociocomunitaria, promoviendo la inclusión y participación social. ●

Campaña 2024

La campaña Teletón 2024 se realizará este año el 8 y 9 de noviembre, días en que se realizará el tradicional programa televisivo de 27 horas desde el Teatro Teletón y su noche de cierre.

¿Dónde hay más detalles?

La cuenta pública de Teletón y su Memoria Anual 2023 están disponibles para consulta y descarga en Teleton.cl en versión digital. Este sitio web despliega información contenida en la memoria de manera sencilla como una forma de acercar a la comunidad el trabajo de Teletón y todo lo que se ha podido realizar gracias al aporte solidario de las personas y quienes aportan a la campaña.